



Claudia Sheinbaum pone alto a vuelos privados y ajusta agenda del INE

Historia de Diana Monroy • 3 h •  2 minutos de lectura

Sheinbaum, Monreal y la austeridad: el gobierno ajusta su rumbo desde Palacio Nacional

La agenda política de la Cuarta Transformación sigue mostrando su capacidad para generar noticias y polémicas. Esta semana, los vuelos en helicópteros privados, la elección judicial con un presupuesto recortado, las tensiones diplomáticas y las reformas a la CNDH han sido los puntos centrales.

Monreal se disculpa tras polémica por helicópteros privados

Desde Palacio Nacional, [Claudia Sheinbaum dejó clara su postura](#): «No puede haber gobierno rico con pueblo pobre». Este mensaje llegó tras la controversia por los traslados en helicópteros privados del diputado [Ricardo Monreal](#).

Monreal, conocido por su habilidad política, respondió con un video en el que ofreció disculpas públicas y prometió no volver a usar aeronaves privadas, salvo en casos de emergencia. Sin embargo, la pregunta persiste: ¿realmente veremos al zacatecano usar vuelos comerciales desde el AIFA?

Presupuesto del INE: la elección judicial en la cuerda floja

La elección de jueces y magistrados, un proceso inédito en México, enfrenta un obstáculo crucial: la austeridad. Guadalupe Taddei, presidenta del INE, se prepara para negociar con el Congreso un presupuesto reducido que pone en riesgo la capacitación, los materiales y la logística necesarios.

Morena y sus aliados han dejado claro que no otorgarán los 13 mil millones de pesos solicitados por el instituto, lo que obligará a recortes importantes. ¿Cómo afectará esto a la legitimidad de un proceso que ya genera controversia?



 INE, austeridad y el presupuesto de 2025: ¿austeridad o "austericidio"?

[Claudia Sheinbaum pone alto a vuelos privados y ajusta agenda del INE](#)